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tico e intorno ai provvedimenti legislativi j 
da adottare in argomento. 

« Gallina Giacinto, Battaglieri, 
Campi - Numa, Bebaudengo, 
Mantovani, Basetti , Orioles, 
Bona , Giaccone, Graffagni, 
Raineri, Cavagnari, M argaria, 
Umani, Ginori-Conti, Calieri, 
Lucchini, B e r e n i D i , Di Saluz, 
zo, Ottavi, Artom, Battelli-
Credaro, Da Como, Cornalba, 
Cameroni, Meritani, Tizzoni, 
Queirolo, Bianchi Emilio, Va-
leri, Targioni, Bosadi, Merci, 
Pescetti, Brunialti, Guàstavi-
no, Bota Attilio, Pandolfini, 
Danieli, Vecchi ni , Sant ini , 
Brizzolesi, Cornaggia, Loero, 
Faelli, Agnesi, Fili-Astolfone, 
Astengo, Buffo, Spallanzani, 
Negri De Salvi, Bota Fran-
cesco, Ferraris Carlo, Papado-
poli, Carugati, Fiamberti , Mo-
rando, Dell'Acqua, Casciani, 
Fani, De Andreis, Gucci-
Boschi, Medici, Botteri, Mira, 
Celesia, Podestà, Tecchio, Cal-
laini, Poggi, Boselli, Fusco, 
Bampoìdi, Molmenti, Boni-
celli, Castiglioni, Morelli-Guai 
tierotti, Beggio, Maraini Emi-
lio, Bergamasco, Guicciardini, 
Calvi, Bizzozero, Scalini, De 
Amicis, Greppi, Manna, Scel-
lingo, Ciappi, Angiolini. Mar-
zotto, Pala, Turati, Monte-
martini ». 

« 11 sottoscritto chiede d'interpellare il 
ministro dei lavori pubblici sul nuovo or-
ganico dei ferrovieri della Circum-Etnea, 
col quale vengono peggiorate le condizioni 
economiche e morali del personale, e per 
sapere se intenda eliminare definitivamente 
la causa del disordine che fa funzionare 
male la linea e che tiene in continua e cre-
scente agitazione tanto il personale quanto 
il commercio e i cittadini. 

« De Felice-Giuffrida ». 

P R E S I D E N T E . Le interrogazioni sa-
rannoinscritte nell'ordine del giorno:se svolte 
al loro turno; e così le interpellanze, -se gli 
onorevoli ministri cui sono dirette non vi 
si oppongano nei termini regolamentari. 

E stata presentata anche una mozione, 
di cui prego l'onorevole segretario di dare 
lettura. 

L U C I F E B O ALFONSO, segretario, leggei 

« La Camera, riconoscendo che l 'attuale 
sistema dell'amministrazione della marina 
mercantile, ora sparso fra vari Ministeri, 
non consente unità di metodo e d'indirizzo 
nella tutela dei grandi interessi delle indu-
strie marittime, fa voti al Governo che siano 
raggruppati in unasola amministrazione tutti 
i servizi riguardanti la navigazione libera e 
sovvenzionata, la gente di mare, l'esercizio 
dell'industria deila pesca marittima consi-
derata sotto ogni suo aspetto, la gestione 
e la tutela del Demanio marittimo, il ser-
vizio amministrativo ed economico dei porti 
dello Stato e delle colonie, l'esercizio dei 
fari e delle segnalazioni marittime, ed in 
generale tutto quanto riguarda l'industria 
di trasporto di persone e di cose per via 
di mare. 

« Celesia, Astengo, Agnesi, Va-
lentino, Guastavino, Beggio, 
Graffagni, Cavagnari, Botteri , 
De Bellis ». 

P B E S I D E N T E . Ho fatto leggere questa 
mozione perchè è firmata da dieci deputati: 
sarà poi stabilito il giorno per lo svolgi-
mento. 

Sull 'ordine dei giorno. 

CAMPI E M I L I O . Domando di parlare. 
P B E S I D E N T E . Ne ha facoltà. 
CAMPI E M I L I O . Chiedo che domani sia 

ink-.critto nell'ordine del giorno lo svolgi-
mento della proposta di legge: «Costitu-
zione in comune di Ossona, frazione di Ca-
sorezzo ». 

P B E S I D E N T E . Se 1' onorevole presi-
dente del Consiglio non ha nulla in contra-
rio, così rimarrà stabilito. 

G I O L I T T I , presidente del Consiglio, mi-
nistro dell'interno. Consento. 

P R E S I D E N T E . Sta bene. 
(Rimane così stabilito). 

La seduta termina alle 18.30. 

Ordine del giorno per la seduta di domani. 

1. Interrogazioni. 
2. Svlgimento di una proposta di legge 

Idei deputato Campi Emilio per la costitu-
zione in comune di Ossona, frazione di Ca-
sorezzo. 


